

Question présentée par le député :

M. Christian Zaugg

Date de dépôt : 31 mai 2017

Question écrite urgente

Quelles mesures pour améliorer l'accessibilité des personnes en situation de handicap à l'aéroport ?

Des informations de première main m'indiquent qu'il y a encore quelques améliorations à mettre en place à l'aéroport pour que les personnes en chaise roulante puissent y trouver une place pleine et entière, notamment en matière d'hygiène. La signalétique des toilettes dans la galerie marchande n'est pas très visible et ces personnes doivent attendre que les informations relatives à l'emplacement des toilettes apparaissent sur des panneaux électroniques afin de pouvoir s'y rendre. De plus, lorsqu'enfin lesdites toilettes ont été trouvées après un parcours du combattant, c'est pour constater que les locaux consacrés sont occupés par des mamans qui changent les langes de leurs bébés.

J'ajoute, conscient que cela concerne davantage les compagnies que l'aéroport proprement dit, que des compagnies – dont SWISS – refusent de prendre les chaises des personnes handicapées, ou véhicules du même type, en soute, arguant que les avions ne disposent pas d'une place suffisante. Cela empêche les personnes concernées de voyager.

Je remercie donc le Conseil d'Etat de bien vouloir répondre aux questions suivantes :

- *Des mesures ont-elles déjà été prises afin d'offrir une meilleure accessibilité aux personnes en situation de handicap à l'aéroport ?*
- *Si tel n'est pas le cas, le Conseil d'Etat pourrait-il remédier à ces situations ?*